

En marzo se registraron más de 16 mil solicitudes de emprendedores en busca de recursos

Staff

AGENCIA REFORMA

CD. DE MÉXICO.- La cantidad de proyectos que buscan financiamiento sobrepasan la capacidad presupuestal del Instituto Nacional del Emprendedor (Inadem).

Así lo aseguró Alejandro González Hernández, coordinador general de Planeación Estratégica, Evaluación y Seguimiento del Inadem.

El funcionario dijo que con la nueva metodología del Instituto para la recepción de proyectos, 85 por ciento de ellos entran a consideración para recibir recursos porque cumplen con todos los requisitos, pero no hay presupuesto para todos.

“¿Dónde se quedan muchísimos de los emprendedores?, en que los recursos que finalmente con los que contamos, son recursos limitados.

“Si tú me pidieras a mí, que me toca supervisar todo el proceso de evaluación, ¿qué es lo que más afecta actualmente a que emprendedores no reciban el apoyo?, es el limitado recurso con el que contamos”, dijo.

Explicó que a marzo se registraron más de 16 mil solicitudes con un valor total de 14 mil millones de pesos, mientras que el fondo del instituto es de 9 mil 377 millones.

“Para que te des una idea de cómo estamos el año pasado, en todo el año tuvimos un poco más de 7 mil de solicitudes”, expuso.

Aunque todos los emprendedores que buscan recursos del instituto cumplen con este requisito, uno de los errores que en general se comete es no desarrollar metódicamente un plan de negocios y tener cultura emprendedora: es decir conocer el mercado, la ubicación y el costo para un proyecto.